
Hello tout le monde ! Avant les vacances, nous, les troisièmes, sommes allés au 
cinéma pour voir le film Persepolis dans le cadre du cours de français. Malheureusement 
nous n'avions pas eu le temps de sortir un article donc on se rattrape !

Les 3èmes au cinéma

Persepolis, le film et son contexte historique :
Le film Persepolis a été réalisé par Marjane 
Satrapi. Elle y raconte sa vie avant, pendant 
et après la guerre qui oppose l'Irak à l'Iran 
mais aussi l'implication de sa famille dans la 
révolution iranienne. Nous suivons donc son 
enfance au sein de sa famille en Iran puis, 
son adolescence, sa rebellion, son exil en 
Europe et enfin son retour au pays.

La réalisatrice :
Marjane Satrapi ou plutôt, de son vrai nom, 
Marjane Ebrahimi est née le le 22 novembre 
1969 à Racht en Iran. Elle vivait dans une 
riche famille d'ingénieurs communistes. 
Durant la révolution irannienne Marjane 
s'est révoltée et ses parents ont eu peur 
qu'elle ne finisse comme son oncle 
Anouche, dirigeant du Parti Communiste, 
emprisonné puis executé. Ils l'ont donc 
envoyée en Europe, à Vienne, dans un 
lycée français pour qu'il ne lui arrive rien. 
Ensuite, elle est rentrée à Téhéran pour 
étudier l'art audiovisuel puis elle est 
retournée en France et a fait des études à 
l'École Supérieure des Arts Décoratifs de 
Strasbourg.
Ensuite, elle a décidé de raconter sa vie 
dans une série de BD en 4 tomes et de 
l'adapter en film, c'est comme ça qu'elle est 
devenue célèbre.
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AVIS 
J'ai vraiment adoré ce film car il est très 
touchant. Il aborde des sujets graves et la 
vie de l'héroïne est bouleversante. Pourtant 
le tout est abordé avec humour ce qui rend 
le film plutôt drôle et donc plus facile et 
agréable à regarder.

Sources : moimême (j'ai vu le film)
et la page wikipédia de Marjane Satrapi
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